

## Membantu Kesulitan Warganya, Babinsa Koramil 14 Kerek Tuban Masuk Dapur

Basory Wijaya - [JATIM.BERITATERBARU.CO.ID](http://JATIM.BERITATERBARU.CO.ID)

Nov 3, 2022 - 14:38



TUBAN, – Ada berbagai cara orang untuk berbuat baik kepada sesama, seperti halnya yang dilakukan oleh Babinsa Koramil 14 Kerek Kodim 0811 Tuban yang sengaja masuk ke dapur rumah warga untuk memberikan sembako, sayur serta lauk pauk untuk di masak secara langsung guna meringankan masyarakat yang membutuhkan untuk mencukupi kebutuhan sehari-hari. Kamis (3/11/2022).



Salah satu warga penerima bantuan dari Babinsa tersebut yaitu ibu Sarmi (62 th) Desa Gemulung Kecamatan Kerek Kabupaten Tuban.

Babinsa Desa Gemulung Serda A. Fauzi menyampaikan bahwa program babinsa masuk dapur warga merupakan inisiasi dari satuan untuk membantu warga binaannya secara langsung agar mengetahui kondisi ekonominya sehari – hari.

Aksi sosial ini dilaksanakan dengan tujuan untuk meringankan beban warga kurang mampu di wilayah binaan dalam mencukupi kebutuhan hidupnya. “Mungkin bantuan yang kami berikan ini nilainya memang tidak seberapa, tapi kami berharap bantuan ini bermanfaat untuk meringankan beban hidup keluarga mereka yang membutuhkan.”ucapnya.

Ia menambahkan, selain membantu meringankan kesulitan hidup warga kurang mampu, melalui kegiatan seperti ini, pihaknya berharap akan tercipta kedekatan emosional antara TNI terkhusus Babinsa dengan warga binaannya dalam rangka menumbuhkan kemanunggalan TNI-rakyat di wilayah binaan.”imbuh babinsa.

Sementara itu secara terpisah Danramil 14 Kerek Kapten Arm Abdul Nggofar sangat mengapresiasi kegiatan yang dilakukan oleh Babinsa, hal baik seperti ini dapat di contoh dan terus dilakukan oleh Babinsa yang lainnya.

Danramil juga berpesan kepada seluruh anggota harus selalu peduli terhadap masyarakat yang memerlukan bantuan, kita harus membantu kesulitan rakyat, jangan sampai ada warga yang tidak mampu namun tidak di ketahui oleh Babinsa, maka dari itu Babinsa harus lebih aktif ke wilayah binaan masing-masing,” tegas Danramil (Pendim0811).